



**Govern
de les Illes Balears**

Àrea de Salut
d'Eivissa i Formentera

El Àrea de Salut de Ibiza y Formentera comienza el Programa Alerta Escolar los centros educativos de San José.

Se pretende formar al profesorado en la atención inmediata y eficiente de los alumnos con alguna patología crónica que pueda dar lugar a una urgencia vital.

El Centro de Salud de San José es el primero en comenzar el programa y en lo que queda de año se irán sumando el resto de centros de salud .

Ibiza, 7 de septiembre de 2016- El Centro de Salud de San José ha iniciado en septiembre el Programa Alerta Escolar, una iniciativa conjunta de los centros de salud y escolares con la que se pretende formar al profesorado en la atención urgente ante una emergencia vital de algún alumno con enfermedad crónica. El programa prevé la formación sanitaria adecuada ante un grupo de patologías común en las aulas como son la alergia alimentaria, al látex o a las picaduras de insectos (anafilaxia), crisis epiléptica, diabetes o hipoglucemias, cardiopatías congénitas, y crisis asmática grave.

Los padres de los alumnos con patologías crónicas deben inscribir al menor en el Programa Alerta Escolar en su centro de salud, y a su vez deben entregar en la escuela el diagnóstico médico facilitado por el médico de atención primaria. Una vez realizados estos trámites el alumno queda registrado en el programa y en caso de ser necesaria medicación específica, la familia la hará llegar al centro escolar y éste la custodiará.

El Centro de Salud de San José ha sido el primero este curso escolar en iniciar el Programa Alerta Escolar y han sido Monica Yern, enfermera de Pediatría

y la Dra. Antonella Chiandetti pediatra, el equipo encargado de impartir charlas de RCP (Reanimación Cardio-Pulmonar) básica y primeros auxilios en las escoletas, colegios e institutos de su zona básica de salud. Para Mónica Yern, “este programa fomenta que haya una mayor coordinación entre los centros educativos y el centro de salud de referencia. Además nos permite orientar la formación del personal docente según las patologías prevalentes que hay en los distintos centros educativos así como formarlos para que estos puedan actuar de forma eficaz en caso de emergencias hasta que el 061 llegue al centro, minimizando así las posibles secuelas según el cuadro clínico”.

El equipo del centro de San José hoy ha dado la sesión formativa en la Escoleta Es Vedranell y en el Colegio Es Vedrà, ayer visitaron la escoleta de San José, el día 5 la Escoleta de Cala de Bou y el día 2 comenzaron con el Colegio Urgell. Será el martes día 11 de octubre cuando finalicen en el Instituto San Agustín .

El Centro de San José es el primero en iniciar este programa que pretende hacer de las escuelas “un lugar seguro”. En lo que queda de año, el resto de centros de salud de las Pitiusas acercarán a los centros educativos de sus zonas de salud esta formación sanitaria que puede llegar a salvar vidas.